#### Sección 7

## **Angeles y Elementales**



7-01

## Decreto para la Cooperación de los Reinos Angélico, Humano y Elemental

En el nombre de la única Presencia Universal manifestándose a través de todos los reinos de expresión: Angeles, Elementales y la Humanidad.

Nosotros llamamos tu fuerza de realidad divina uno en todo, todo en uno—para remover de la conciencia de la humanidad toda incertidumbre y conceptos distorsionados relacionados con los Reinos Angélico y Elemental.

## ¡Carga! ¡Carga! ¡Carga!

a la humanidad con la certeza de la hermandad entre los reinos, como se conoce y se vive en los reinos de luz: Venga tu reino sobre la Tierra, como es en el Cielo.

Nosotros ahora extendemos, extendemos, y para siempre extendemos nuestros sentimientos de gratitud y amor hacia los ángeles y elementales por su apoyo ilimitado de nuestra existencia sobre este planeta, y de ese modo, para nuestro sendero hacia la automaestría.

Hacemos este llamado como la única Presencia Crística funcionando a través de toda la humanidad.

¡Cómo su Sagrado Nombre, YO SOY!

## Invocación a la Hueste Angélica

Con el pleno poder y autoridad de la Amada Presencia de Dios YO SOY, ¡nosotros invocamos las bendiciones de la Gran Hueste Angélica!

Amado Arcángel Miguel, y todos tus ángeles de la Primera Esfera: ¡Envuélvannos en sus Llamas Cósmicas de Protección y cárguennos con sus sentimientos de fe en el poder total de Dios! (Pausa)

Amado Arcángel Jofiel, y todos los ángeles de la Segunda Esfera: ¡Llenen nuestras conciencias con la iluminación de Dios, el entendimiento y la constancia de servicio a la Luz! (Pausa)

Amado Arcángel Chamuel, y todos los ángeles de la Tercera Esfera: ¡Envuélvannos con sus Llamas Rosa de Amor Divino y Adoración a Dios! (Pausa)

Amado Arcángel Gabriel, y todos los ángeles de la Cuarta Esfera: ¡Cárguennos con sus Llamas de Pureza y el Vigor de la Llama de la Ascensión! (Pausa)

Amado Arcángel Rafael, y todos los ángeles de la Quinta Esfera: ¡Cárguennos con sus Llamas de Consagración, Curación y Verdad! (Pausa)

Amado Arcángel Uriel, y todos los ángeles de la Sexta Esfera: ¡Llenen nuestros seres y mundos con Paz, Curación y Gracia! (Pausa)

¡Amado Arcángel Zadquiel, y todos los ángeles de la Séptima Esfera: ¡Llenen nuestros mundos con el Poder Transmutador y Liberador del Fuego Violeta! (Pausa)

7-02 continuación

Oh, gloriosos coservidores en la Hermandad de Angeles y Hombres, ¡les damos gracias, y les amamos!

¡Cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!



7-03

#### Los Seres de los Elementos

Amada Presencia de Dios YO SOY en mí, y Amado Maha Chohan, bendigan a todos los pequeños trabajadores internos de mi cuerpo con su gran amor, y háganles estar confortables en su servicio a mi corriente de vida. Bendigan al Elemental de mi Cuerpo y a los de toda la humanidad hasta que YO SOY, siempre confortable en mi cuerpo. ¡Permitan que cada parte de vida tenga confort! ¡Les doy gracias!

¡Amada Presencia de Dios YO SOY en mi corazón, invoca desde el Gran Sol Central y vierte hacia todos los pequeños seres de los Cuatro Elementos, el poder completo del amor y bendiciones divinas de mi propia corriente de vida! Bendice a todos los Gnomos, Ondinas, Silfos y Salamandras, y a todos los Grandes Seres encargados de ellos. Ve que estos Cuatro Elementos sean siempre mis amigos y coservidores en la Luz.

¡Te doy gracias!

## Purificación de los Espíritus de la Naturaleza

¡YO SOY! ¡YO SOY! ¡YO SOY!

¡La Ley del Perdón de los Maestros Ascendidos y la Llama Transmutadora de todas las acciones humanas perjudiciales infligidas sobre los elementales, y espíritus de la naturaleza, por mí mismo, y por todos y cada uno de los seres de la humanidad!

Grandes fuerzas cósmicas del Fuego Violeta: ¡Liberen! ¡Liberen! ¡Liberen! a cada espíritu de la naturaleza, Gnomos, Silfos, Ondinas, y Salamandras de todas las influencias destructivas de la humanidad, y a los espíritus de la Tierra de los recuerdos de tales asociaciones y actividades e instrucciones destructivas.

En el nombre del Señor Shri Magra, invocamos la purificación absoluta del mundo espiritual dentro del plano astral para que el espíritu del hombre pueda evolucionar más libremente, sin ser molestado por errores y efectos pasados dentro del reino del espíritu.

Nosotros aceptamos este llamado cumplido, ¡cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

7-05

## Invocación y Gratitud al Bien-amado Reino Elemental

A través del Santo Ser Crístico en nuestros corazones, y dentro de los corazones de toda la humanidad, nosotros enviamos océanos de gratitud y amor al Bien-amado Reino Elemental por el gran confort, belleza y suministro abundante que trae a nuestros mundos.

7-05 continuación

Amados Helios y Vesta, y las Salamandras del Fuego, Amados Thor y Aries y los Silfos del Aire, Amados Neptuno y Lunara y las Ondinas del Agua, Amados Pelleur y Virgo y los Gnomos de la Tierra, Amada Deva Concordia y su corte, y Amada Clove, Observadora Silenciosa de Long Island:

¡Nosotros invocamos su asistencia cósmica y ayuda amorosa en el retorno de Long Island a la gran belleza y perfección que ella una vez conoció!

Les llamamos a ustedes, Amado Gran Señor Lemuel y a todos tus poderosos Devarajahs en el Monte Kosciusko, para que ¡Carguen! ¡Carguen! ¡Carguen! su gran poder equilibrador dentro de todos los seres del Reino de la Naturaleza, para que así todos nosotros podamos estar en paz dentro de su Gran Llama Equilibradora de Vida.

Amado Señor Zeus, te amamos y bendecimos por el gran servicio que tú prestas a la gente de la Tierra en el entrenamiento del bendito Reino Elemental, para que ellos puedan trabajar amorosa y alegremente de nuevo con nosotros.

Amada Virgo, querida Madre Tierra, te amamos por tu amable hospitalidad durante todas las eras. ¡Pueda toda la humanidad tener reverencia por la sustancia elemental que comprende tu vestidura, caminando sobre las alas del amor, para que cada una de nuestras pisadas pueda dejar una huella de luz, acariciando a los queridos elementales y retornando esta querida Tierra a la orbe brillante que ella una vez conoció!

Así lo decretamos, ¡cómo el más Santo y Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

#### **Decreto para los Cuatro Elementos**

Fuego:

YO SOY la Ley del Perdón, del Olvido de los Maestros Ascendidos y la Llama Trasmutadora, de todo mal uso del elemento fuego por mí y por toda la humanidad, a través de todas las edades. Amada Presencia de Dios YO SOY en mí, y Amada Astrea, atrae dentro de tu Círculo Cósmico y Espada de Llama Azul la causa, núcleo, récord y memoria de todo miedo a la Tierra, y transmútalo en la iluminación de Dios, en el entendimiento de los Maestros Ascendidos, y en el uso correcto del Fuego Sagrado.

Amados Helios y Vesta, Amado Zarathustra, y todos aquellos quienes están encargados del elemento fuego, les amamos, bendecimos y les damos gracias a ustedes y a todas las Salamandras por su servicio a nosotros, y a toda la humanidad, a través de las edades. Nosotros les pedimos que todas las actividades destructivas del elemento fuego sean transmutadas dentro del Fuego Sagrado del Amor de Dios, para traer la pureza y perfección eternamente sostenida, en todas partes sobre la Tierra ahora, ¡para que este fuego esté siempre expandiéndose y envolviendo al mundo hasta que todo sea libre y ascendido!

¡Cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

Aire:

YO SOY la Ley del Perdón, del Olvido de los Maestros Ascendidos y la Llama Transmutadora de todo mal uso del elemento aire por mí, o por cualquiera de la humanidad, en o fuera de la encarnación. ¡Amada Presencia de Dios YO SOY en mí, y Amados Thor y Aries, les amamos, bendecimos y les damos gracias! Nosotros bendecimos los vientos del Norte, Sur, Este y Oeste, y a

7-06 continuación

los Silfos del Aire, quienes son sus mensajeros, pidiéndoles que todas las actividades destructivas del aire sean transmutadas mediante la Llama Violeta Transmutadora, y que nunca más el elemento aire participe en cualquier actividad destructiva. ¡Nosotros les damos las gracias a ustedes, y conscientemente aceptamos esto hecho ahora mismo, eternamente sostenido, siempre expandiéndose y envolviendo al mundo, hasta que todo sea libre y ascendido!

¡Cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

Agua:

YO SOY la Ley del Perdón, del Olvido, y la Llama Transmutadora de todo mal uso del elemento agua por mí, y por toda corriente de vida, en o fuera de encarnación, y por todos aquellos que alguna vez, consciente o inconscientemente, usaron el elemento agua destructivamente. Amada Presencia de Dios YO SOY en mí, y en toda la humanidad, Amados Neptuno y Lunara, les amamos, les bendecimos y les damos gracias a ustedes y a todos los seres del elemento agua, a todas las Ondinas, quienes nos han servido siempre, nos están sirviendo ahora, y que siempre nos servirán a nosotros y a toda la humanidad. Nosotros bendecimos al elemento agua en todas partes y a las benditas Ondinas quienes son sus mensajeras-pidiéndoles que todas las actividades destructivas del elemento agua sean transmutadas mediante la Llama Violeta Transmutadora, y que nunca más el elemento agua participe en cualquier actividad destructiva. ¡Les damos las gracias y aceptamos conscientemente esto hecho ahora mismo-eternamente sostenido, siempre expandiéndose y envolviendo al mundo hasta que todo sea libre y ascendido!

¡Cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

a continuación ...

7-06 continuación

Tierra:

YO SOY la Ley del Perdón, del Olvido de los Maestros Ascendidos y la Llama Transmutadora de todo mal uso de los regalos de la Tierra, consciente o inconscientemente infligidas sobre los Gnomos y Espíritus de la Naturaleza, por mí y por toda la humanidad. Amada Presencia de Dios YO SOY en mí, y en toda la humanidad, Amados Pelleur y Virgo, les amamos, bendecimos y les damos las gracias a ustedes y a todos los seres de la tierra, y a quienes trabajan con ella, a los Gnomos y Espíritus de la Naturaleza, pidiéndoles que todas las actividades destructivas del elemento tierra sean transmutadas por el Fuego Violeta, y que nunca más el elemento tierra participe en cualquier actividad destructiva. ¡Les damos gracias y conscientemente aceptamos esto hecho ahora mismo, eternamente sostenido, siempre expandiéndose y envolviendo al mundo hasta que todo sea libre y ascendido!

¡Cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

## Reinos de la Naturaleza, Elemental y Animal

Con el pleno poder y autoridad de la Amada Presencia de Dios YO SOY, Amado Arcángel Zadquiel y Amada Santa Amatista:

iHagan resplandecer, resplandecer, resplandecer! el Fuego Violeta del Amor Liberador y de la Transmutación en, a través y alrededor de todas las fuerzas de los elementos, el Reino Elemental, el Reino de la Naturaleza, aves y criaturas cuadrúpedas, y toda cosa viviente, hasta que la perfección de sus planes divinos sea hecha manifiesta. (\*3X)

Así lo decretamos, ¡cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

7-08

## Oración para los Animales (Una Solicitud del Amado Hilarión)

Escucha nuestra oración, ¡Oh Dios!, por nuestros amigos, los animales, especialmente por aquellas criaturas cuya existencia fue deformada por la conciencia humana. Pedimos que nunca más el Reino Animal sea forzado a aceptar lo que es menor que la Perfección de Dios.

Invocamos a la Presencia YO SOY de toda la humanidad para que envíe una bendición de amor y luz a todas las criaturas inferiores que fueron puestas a nuestra custodia. ¡Qué la misericordia y compasión de Dios fluya a través de nosotros, trayendo confort al Reino Animal!

#### 7-08 continuación

Que cada ser humano pueda recordar que los animales son verdaderamente nuestros amigos; y que también pueda aceptar su responsabilidad como guardián y protector de la vida pura e inocente en este planeta.

Así lo decretamos, ¡cómo su más Sagrado Nombre, YO SOY!

#### 7-09

### Gratitud al Elemental del Cuerpo

Con el pleno poder y autoridad de la Amada Presencia de Dios YO SOY. En el nombre de nuestro Amado Maha Chohan y la Hermandad de Elementales y Hombres evolucionando:

Yo doy un reconocimiento amoroso, y profunda gratitud al Elemental de mi Cuerpo, mi amigo elemental, altamente desarrollado, quien dirige el mantenimiento de mi cuerpo físico, y a los de toda la humanidad. Yo invoco la bendición de Dios para que fluya a través del Elemental de mi Cuerpo, y los de toda la humanidad ahora, con el poder cósmico, siempre incrementándose hasta que el amor, la paz, el confort, la misericordia y la salud de Dios estén en la manifestación física, en y a través de toda la humanidad.

Nosotros aceptamos esto hecho, ¡cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

#### Sección 8

# El Orden Divino, el Gobierno Divino, y la Voluntad de Dios



8-01

## Decreto para el Señor Polaris y la Señora Magnus

¡Amada Presencia de Dios YO SOY, la cual sé que YO SOY! Yo envío el amor de mi corazón al Gran Señor Cósmico Polaris y a la Amada Poderosa Magnus, esos gloriosos seres cuya luz forma el eje de la Tierra y mantiene a este planeta en órbita cósmica.

¡Yo conscientemente acepto y sé que YO SOY, alineado con—y formo un cable desde—ese eje de luz hacia dentro de la propia sustancia de este planeta!

¡Yo acepto la responsabilidad de dirigir diariamente mi atención hacia esta Actividad Misericordiosa de Luz, y yo sé que este cetro de luz, amor, sabiduría y poder mantendrá esta Tierra en su curso destinado en el progreso cósmico de los planetas, de acuerdo al Edicto Divino!

¡Yo hago esta afirmación de Fe, como el Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

#### Decreto para la Canalización de la Luz desde Venus, Urano y Marte

En el Nombre de la Todopoderosa Presencia de Dios YO SOY, y del Fuego Creador pulsando en cada corazón humano;

YO SOY la expansión de la Luz desde:

El planeta Venus, a medida que es liberada por la Amada Señora Venus;

El planeta Urano, a medida que es liberada por la Amada Señora Esthesia;

El planeta Marte, a medida que es liberada por el Amado Señor Ethos y la Señora Olivenya;

Y el Planeta Saturno;

a través de los Corazones de los Amados Helios y Vesta, los Corazones de los Amados Directores de los Cuatro Elementos, y la Poderosa Presencia YO SOY de todos los pertenecientes a, o que están sirviendo en la Tierra en este momento, a través de la cual la Gran Hermandad Blanca desde:

Venus, Urano, Marte y Saturno

canaliza las corrientes y esencias de sus acciones vibratorias hacia dentro de la Tierra y sus evoluciones (Pausa)

Nosotros ahora también enviamos nuestra gratitud y amor a aquellos tres seres gloriosos quienes vinieron desde el Primer Rayo para prestar en nuestra Tierra un servicio en cada punto estratégico donde la luz entra desde Venus, Urano y Marte—fortaleciendo y manteniendo a este bendito planeta en pilares de luz y protección.

8-02 continuación

Nosotros enviamos nuestro más profundo amor y gratitud a todos ustedes, benditos ángeles, quienes han venido desde Venus y están rodeando a este planeta Tierra en este mismo momento, veinticuatro horas al día; llenando toda vida en ella con amor cósmico para que cuando la Tierra esté lista para entrar a la órbita donde verdaderamente pertenece, toda vida pueda seguir con ella.

¡Nosotros aceptamos este llamado cumplido, como su Sagrado Nombre, YO SOY!

8-03

## Decreto para la Tierra y sus Naciones

¡Con el pleno poder y autoridad de la Amada Presencia de Dios YO SOY, nosotros humildemente venimos en el nombre del Amado El Morya para representar a la raza humana en el Trono del Padre, solicitando el retorno de sus gobernantes para los pueblos de la Tierra!

¡Nosotros invitamos, llamamos, demandamos, y sinceramente invocamos a todos aquellos seres poderosos y a los Señores Solares desde el Gran Silencio, para que vengan otra vez a nuestra Tierra y se establezcan ellos mismos en radiación, como los guardianes y directores invencibles de las corrientes de energía que fijan los patrones de todas las naciones; y restablezcan sus fuerzas, sus glorias y sus radiaciones nuevamente sobre la Tierra, en el mundo de los asuntos gubernamentales, y en el destino de las Naciones! ¡Nosotros aceptamos este llamado cumplido, como el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

#### Invocación al Amado Príncipa

Con el pleno poder y autoridad de la Amada Presencia de Dios YO SOY, y Amado Príncipa, Dios del Orden Divino:

## ¡Aparece ahora!

con la plenitud de tu poder Maestro Ascendido y asísteme a tener Orden Divino en mis asuntos físicos, en mis vehículos emocional, mental, etérico y físico.

## ¡Yo invoco! ¡Yo invoco! ¡Yo invoco!

al Gran Dios Príncipa en mi hogar, asuntos de negocios y servicio espiritual; en todos los hogares, negocios y actividades externas del hombre.

Mantén esto eternamente sostenido, todo poderosamente activo, siempre expandiéndose y envolviendo al mundo, hasta que todos conozcan el Orden Divino dentro de la Conciencia de Dios.

¡Te doy gracias y acepto este llamado cumplido, como su sagrado nombre, YO SOY!

8-05

## Invocación para el Orden Divino

Con el pleno poder de la Presencia de Dios YO SOY, nosotros te llamamos a tí, Amado Dios Príncipa:

Dirige tu radiación y poder hacia dentro de nuestros cuatro vehículos inferiores. Asístenos a nosotros y a nuestro Elemental del Cuerpo en la manifestación del Orden Divino dentro de nosotros mismos y en el mundo a nuestro alrededor.

8-05 continuación

¡En unidad y pureza, nosotros, los chelas del Puente a la Libertad Espiritual, nos ofrecemos para ser canales perfectos a través de los cuales se viertan tus rayos divinos de luz!

#### Permite que tu poder de Orden Divino

fluya ahora a través de nuestros canales, hacia dentro de toda vida sobre nuestro querido planeta Tierra, para que su movimiento hacia adelante en la luz pueda ser más acelerado.

¡Así sea, como el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

8-06

#### Invocación para el Gobierno Divino

#### ¡YO SOY! ¡YO SOY! ¡YO SOY!

Nosotros invocamos a los Grandes Seres del gobierno divino y a los Amados Maestros Ascendidos protegiendo a las evoluciones de este planeta, para que combinen los Fuegos Sagrados de la Voluntad Perfecta de Dios y su iluminación divina dentro, a través y alrededor del electorado de todas las Naciones.

Permítanles sentir la naturaleza de amor del Padre fluyendo a través de ellos, a medida que eligen sus gobiernos y todos depositan sus votos delante de ellos.

Nosotros sellamos esta demanda con la triple actividad de la Llama Triple Cósmica en Shamballa.

¡La victoria es nuestra, gobernando con amor este planeta! (3X)

¡Así sea, Amado YO SOY!

### La Resplandeciente Voluntad de Dios (Amado El Morya y la Señora Miriam)

Con el pleno poder y autoridad de la Amada Presencia de Dios YO SOY, Amados Maestros Ascendidos El Morya y Señora Miriam:

¡Vengan ahora! Vengan ahora! Vengan ahora! y

¡Hagan resplandecer, resplandecer, y resplandecer!

la Llama Cósmica de la Voluntad de Dios a través de \*mí, y quiten cualquier actividad destructiva de \*mi propio libre albedrío, que pudiera entrar precipitadamente para impedir \*mi deseo consciente de hacer la Voluntad de Dios.

Ayúdenme a ser y a permanecer obediente a la Ley de la Armonía y ¡Ser Dios en acción en todo momento!

Yo acepto este llamado cumplido, ¡cómo su Sagrado Nombre, YO SOY!

- •Ejemplos para insertar:
- 1. Mí
- 2. Todos los Gobiernos y Líderes Gubernamentales
- 3. Todas las Religiones y Líderes Religiosos
- 4. Todo el Ejército Militar y sus Líderes
- 5. Todos los Niños y Jóvenes
- 6. Todos los Estudiantes de la Luz
- 7. Toda la Humanidad

#### El Gobierno Divino para los Estados Unidos de América

Con el pleno poder y autoridad de la Amada Presencia de Dios, YO SOY, desde el corazón de Alfa y Omega, anclado a través de Shamballa, donde la Voluntad de Dios es conocida; Amados Seres Ascendidos representando de la Voluntad de Dios:

## ¡Sellen! ¡Sellen! ¡Sellen!

todas las posiciones gubernamentales oficiales en los Estados Unidos de América en la Presencia Luminosa y el Corazón de Diamante resplandeciente del Amado El Morya— individual y colectivamente.

¡Permitan que la Voluntad de Dios se manifieste en, a través, y alrededor de todos los gobiernos de los Estados Unidos de América, hoy y para siempre! Y vean que sólo aquellos que son los escogidos por los Maestros Ascendidos para todos los cargos sean elegidos en esos cargos para cumplir el gran plan divino de Dios del gobierno perfecto. Carguen estas corrientes de luz a través del electorado de esta y cada nación sobre la Tierra, para guiar a cada uno en su elección a través del libre albedrío.

Revelen a través de la Llama de la Iluminación, el plan y propósito divino para cada cargo, y revelen a cada uno el valor espiritual necesario para cumplir con ese cargo perfectamente. Permitan que la luz de Dios, que es eternamente victoriosa, ilumine y conduzca a todos los hombres en todas partes.

Nosotros conscientemente aceptamos esto manifestándose ahora, mientras llamamos. ¡Así sea, Amado YO SOY!

## Usando los Recursos de la Tierra de Acuerdo a la Voluntad de Dios

En el nombre de la Todopoderosa Presencia de Dios YO SOY, presente en todas partes, y del fuego creador pulsando en cada corazón humano.

Amado Señor Maha Chohan, Amado Señor Lanto, Amado El Morya, Amado Saint Germain y todos los conectados con el foco de luz sobre Washington, D. C. y los del gobierno divino; los Seres Ascendidos desde cada Retiro ayudando a la Tierra en este momento. Nosotros invocamos su pleno ímpetu cósmico acumulado de amor, sabiduría y poder; su Presencia en acción, para cumplir este llamado con cada aliento y latido del corazón:

\*YO SOY la resurrección y la vida de todos los recursos, riquezas y dinero del mundo, dentro del poder gobernante de todo aquel que esté dispuesto a hacer la Voluntad de Dios, para ayudar a introducir la Edad Dorada del Amado Saint Germain; ahora hecha manifiesta y sostenida por la gracia. (\*3X)

La balanza de la justicia y la libertad es ahora equilibrada, en el Sagrado Nombre del Amado Saint Germain y la Amada Señora Portia.

> ¡Así lo decretamos y lo aceptamos hecho! ¡Cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

#### Sección 9

## La Iluminación, la Juventud, la Sexta y Séptima Razas Raíces



9-01

## Templos Etéricos de la lluminación

Amada Presencia de Dios YO SOY, y la de toda la humanidad; Amados Dios y Diosa Meru, Amados Instructores Mundiales, y todos los Hermanos y Hermanas de la Túnica Dorada:

Mientras ellos duermen, lleven a cada niño, gente joven y a los adultos jóvenes sobre el planeta a los

Templos Etéricos de la Iluminación,

donde a ellos se les pueda enseñar las Leyes de la Armonía y del Amor, y todo lo que sea requerido para que cooperen entre sí; y con todas las Naciones del Mundo, para traer una nueva generación de paz y liberación sostenida para nuestra Tierra. (\*3X)

¡Nosotros lo decretamos y lo aceptamos hecho!

¡Cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

## Ley de Reencarnación e Iluminación

¡En el nombre de la Presencia de Dios YO SOY, y del Fuego Creador pulsando en cada corazón humano, nosotros llamamos:

Al Amado Señor Maitreya, Kuthumi, Lanto, Djwal Khul, Hilarión, y a todos los Grandes Seres de la Iluminación y la Verdad.

A través de todos los canales de información, incluyendo las religiones y la educación, traigan rápidamente a la conciencia de la humanidad de la Tierra, la verdad de la Ley de la Reencarnación, para establecer en sus mentes y corazones la convicción de la responsabilidad de cada individuo por las condiciones actuales; y que a través de esta transformación—de la renovación de sus mentes y corazones—ellos puedan aceptar la dirección de sus Santos Seres Crísticos y aliviar el karma a través del Fuego Sagrado.

¡Así lo decretamos! ¡Cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

9-03

## Purificando los Vehículos Inferiores de Toda la Juventud

¡Amada Presencia de Dios, YO SOY, y Amados Claridad y Astrea, los Elohim de la Pureza!

Nosotros decretamos:

Poderes de Luz! ¡Poderes de Luz! ¡Poderes de Luz! ¡Aparezcan ahora! y ¡Carguen! ¡Carguen! ¡Carguen!

9-03 continuación

¡Su Llama Cósmica de la *Pureza* dentro de cada parte de los mundos mental y emocional, y en los vehículos físico y etérico de toda la gente joven sobre el planeta!

¡Purifiquen! ¡Purifiquen! ¡Purifiquen!

todos sus seres, mundos y asuntos, y manténganlos sellados en su Ovalo de Pureza de tres metros en toda dirección y manténganlo para siempre sostenido hasta que ellos reconozcan los Seres de Luz que verdaderamente son. (\*3X)

¡Cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

9-04

#### Iluminación Divina

¡Con el pleno poder y autoridad de la Amada Presencia de Dios YO SOY, nosotros demandamos la Iluminación Divina de todos aquellos líderes recibiendo las Enseñanzas del Séptimo Rayo en los Niveles Internos, e insistimos para que ellos se pongan en contacto con aquellos individuos, quienes ya están conscientes en sus conciencias externas, de las Actividades del Fuego Sagrado, de tal forma que este proceso purificador y transmutador, pueda ser presentado rápidamente a la mayoría!

¡Nosotros aceptamos este llamado cumplido, como su Sagrado Nombre, YO SOY!

#### Invocando a las Observadoras Silenciosas de Toda la Juventud

En el Nombre de la Todopoderosa Presencia de Dios YO SOY y del Fuego Creador pulsando en cada corazón humano:

Nosotros, los chelas de la Gran Hermandad Blanca, los Maestros Ascendidos y Seres Cósmicos, y todos aquellos quienes prometieron asistir a nuestra amada, bendita juventud y a la generación de menores en todas partes en el planeta Tierra:

¡Invocamos a sus Observadoras Silenciosas, Guardianes y Padrinos para que ¡Liberen! ¡Liberen! ¡Liberen! una emanación intensificada de rayos de luz dirigidos, de iluminación divina, discernimiento, y gracia a través de los corazones de sus Seres Crísticos, hacia dentro de sus conciencias, sentimientos y vehículos!

¡Expandan estas corrientes de luz, liberación y pureza para que fluyan rápidamente a través de sus cuerpos internos, e irradien hacia afuera, a través de sus seres personales las instrucciones infalibles de su naturaleza superior, equilibrio y amor!

¡Así lo decretamos!

¡Cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

#### Manifestando la Perfección en Toda la Juventud

En el nombre de la Presencia de Dios que YO SOY, por el poder magnético del Fuego Sagrado investido en nosotros:

Nosotros les llamamos a ustedes, Amados Maestros Ascendidos y Seres Cósmicos, especialmente a los Instructores Mundiales y a los siete Chohan para que hagan:

¡Resplandecer! ¡Resplandecer! ¡Resplandecer!

la luz de Dios que siempre manifiesta la perfección alrededor de toda persona joven sobre el planeta. ¡Corten y libérenlos! (3X) de la presión de sus propias creaciones humanas y de la hipnosis de la masa.

\*YO SOY la Ley del Perdón de los Maestros Ascendidos, y la Llama Transmutadora a través de toda creación humana, su causa y núcleo, alrededor de toda persona joven sobre el planeta! (\*3X)

¡Envíen un ángel para que cargue dentro de cada uno—la pureza, el equilibrio, la iluminación, la tolerancia, la discriminación, y todo lo que sea requerido para que ellos despierten a la luz y a la verdad! ¡Den protección especial a cada uno de los que vengan a la Tierra con una Misión Especial para ayudar a elevar todo a la Libertad!

¡En el nombre del Cristo Ascendiendo en los corazones de toda la humanidad, yo demando para cada persona joven sobre el planeta la victoria en la luz, ahora mismo!

¡Cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

### Restauración de la Superficie Terrena para el Hogar de la Séptima Raza Raíz

En el nombre, poder y autoridad de la Todopoderosa Presencia de Dios, YO SOY, y del Fuego Creador pulsando en cada corazón humano, y del pleno poder del Fuego Sagrado investido en nosotros:

¡Nosotros llamamos a nuestro Amado Arcángel Miguel, a la Amada Señora Astrea, y a sus ángeles del círculo cósmico y espada de Llama Azul, y a las legiones del relámpago azul cósmico desde el Gran Sol Central!

¡Amado Arcángel Zadquiel, Señora Santa Amatista y sus legiones de la Orden de Zadquiel!

Amados Elohim de la Creación, Grandes Creadores de toda forma constructiva, poderosos Devas y evoluciones Dévicas:

Nosotros, los chelas de nuestro Amado Saint Germain, y por la autoridad del Manu de la Séptima Raza Raíz, el Señor Saithru, la Señora Mercedes y los Guardianes de la raza venidera, invocamos su poderosa ayuda, asistencia y presencia:

¡Aparezcan ahora! ¡Creen! ¡Manifiesten! ¡Expandan! ¡Sostengan! y ¡Cumplan! a través de nosotros hoy la concesión de la Ley Cósmica, para hacer de Sur América una bella morada y hogar para los niños de la primera subraza de la Séptima Raza Raíz del Señor Saithru!

Nosotros, como uno, agradecidos por la oportunidad, nos ofrecemos como un grial, una *copa sagrada*, a través de la cual viertan su amor y energías todopoderosas para:

9-07 continuación

## ¡Purificar! ¡Purificar! ¡Purificar!

y elevar rápidamente la acción vibratoria del continente Sur Americano, especialmente el gran triángulo de la cuenca del Amazonas, y todas las áreas designadas por el Amado Señor Saithru.

¡YO SOY lo que YO SOY dentro de este llamado—supliéndolo, sosteniéndolo y cumpliéndolo!

¡Cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

9-08

#### Iluminación desde el Monte Meru

En el nombre de la Edad Dorada de Libertad Espiritual del Amado Saint Germain, y de los Seres Crísticos desarrollándose de toda la humanidad, nosotros les llamamos a ustedes, Amados Dios y Diosa Meru, y a la Hermandad de los Dioses Meru:

Pedimos que la sustancia viviente y real de la resplandeciente Llama de la Iluminación desde el Monte Meru, el foco mayor de la iluminación y sabiduría de la Nueva Era, resplandezca a través de nuestros mundos internos hasta que nosotros manifestemos este regalo de la naturaleza femenina de la "iluminación a través del amor."

Ayúdennos a vivir esta experiencia hasta que seamos ejemplos de esta para toda la humanidad. Esta es nuestra razón de ser, de tener la encarnación en este momento, y estamos tan agradecidos por su asistencia amorosa hacia nosotros.

¡Así sea, Amado YO SOY!

## Protección para los Niños de la Sexta y Séptima Razas Raíces

En el nombre de la victoriosa Presencia de Dios, YO SOY lo que YO SOY, y a través del Poder Magnético investido en nosotros, nosotros llamamos a todos los poderes de protección del magnificente Primer Rayo de Dios, y a los de nuestros grandes Manu, el Señor Saithru y la Señora Mercedes:

### ¡Aparezcan ahora!

y carguen, carguen, carguen su infinito amor protector alrededor de los iluminados, hermosos niños de la Sexta y Séptima Razas Raíces que han entrado a la encarnación, a todos los que están entrando a la encarnación y a todos sus padres. Ayuden a estos padres para que conscientemente sepan que tienen a alguien especial "en medio de ellos."

Protejan también a sus guardianes espirituales, a todas las corrientes de vida altamente evolucionadas, a cada persona, lugar, condición y cosa involucrada, individual y colectivamente; ayúdenles a sostener la armonía, la alegría y la felicidad sin interrupción en sus mundos, y a que den poder únicamente a la perfección de estos niños de la luz en desarrollo.

Así lo decretamos, ¡cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

#### Uno con la Mente Divina

El Director:

Visualicen el Corazón y Mente de Dios como un sol resplandeciente, con un rayo de luz dirigido hacia afuera, desde su centro hacia dentro del corazón de cada miembro de la raza humana. Sientan esa luz universal como la vida e inteligencia de cada hombre, mujer y niño. Permanezcan quietos, hasta que esa conciencia de Hermandad Universal penetre sus sentimientos. Luego visualicen esa luz elevándose desde el corazón hacia la cabeza, haciendo toda el área de la cabeza como un sol en miniatura. Vean a cada hombre con una aureola de luz expandiéndose alrededor del área de la cabeza, una sucesión de electrones; moviéndose rápidamente, conectando la mente humana con la Divina. Mirando nuevamente dentro de la Mente de Dios, vean los impulsos de las directivas divinas surgiendo dentro de esa mente, y viajar a lo largo de los rayos hacia dentro de la conciencia intelectual del hombre, restaurando a cada uno, de acuerdo a sus requerimientos específicos. (Pausa)

#### Los Chelas (juntos):

YO SOY, consciente y constantemente conectado con la Mente Universal de Dios, y YO SOY uno con los asuntos de mi Padre.

YO SOY, creando a través de mi inteligencia Divina, la condición de paz, armonía y suministro perfecto en mi mundo y medio ambiente.

YO SOY, recibiendo la pura luz de Dios, que está también ahora expandiéndose dentro de la mente y conciencia cerebral de toda la humanidad, curando, purificando e iluminando todas nuestras facultades, sentidos y órganos.

a continuación ...

#### 9-10 continuación

YO SOY, únicamente consciente de la Voluntad de Dios, manifestándose a través de la inteligencia y cooperación consciente de todos los individuos en posición de confianza y autoridad. Ellos están todos ahora trabajando juntos en armonía para producir la paz y el progreso mundial.

Por el Poder de la Mente Divina de Dios, ¡así sea, Amado YO SOY!

9-11

#### La Vida de la Familia

En el nombre de los Padres Dioses Supremos, cuyo deseo es manifestar la verdadera Familia del Hombre en la Nueva Era de Libertad Espiritual, nosotros invocamos a las Damas Ascendidas del Cielo y al Campo de Fuerza de la Madre Eterna, para que nos carguen (3X) a nosotros y a toda la humanidad con el entendimiento de la verdadera Vida de la Familia.

Amada Señora Mercedes, especialmente te llamamos a tí para que nos ayudes a ver la "Familia" como el Sagrado Grial dentro del cual los poderes divinos sagrados puedan ser enfocados. A través de nosotros, vierte tu ímpetu amoroso que curará las heridas formadas dentro de la vida de la familia sobre este planeta. Cuando retorne el karma a cada uno de los miembros de las familias, te pedimos que tus rayos de luz del Fuego Violeta transmuten esa energía antes de que ésta actúe destructivamente sobre la familia.

9-11 continuación

Más bien, puedan los regalos dentro del Fuego Violeta y el entendimiento de la energía kármica enriquecer y fortalecer a cada miembro, permitiendo a los niños de tales familias crecer hacia un entendimiento más completo del Fuego Sagrado y la Iluminación de Dios. Desde estas familias ellos saldrán adelante y harán grandes cosas que liberarán a este planeta.

Nosotros ahora cargamos (3X) el Fuego Violeta dentro de nuestro hogar y de cada hogar; en nuestra familia y en cada familia, en nuestros seres amados y en todos los seres amados; dentro de nuestra familia del Santuario y en cada Santuario, Iglesia o Templo; dentro de nuestra familia de la ciudad y en todas las ciudades; dentro de nuestra familia nacional y en cada nación; y a través de la Familia del Hombre y en el planeta entero. Séllanos (3X) a todos nosotros en la libertad compasiva y amorosa del Fuego Violeta.

Ahora invocamos al Amado Micah para que selle (3X) cada uno de nuestros esfuerzos con el poder cohesivo de la Protección y la Unidad, para que cada uno en cada familia sienta el apoyo amoroso de esa familia, un lugar seguro para aprender las lecciones Kármica de la vida, y en el cual cada uno pueda desarrollar su pleno potencial divino en servicio a este planeta. Sabiendo que esto ha sido logrado al mismo tiempo que llamamos, nosotros lo aceptamos hecho.

¡Así sea, Amado YO SOY!

## Decreto para el Balance Económico

En el nombre de la Todopoderosa Presencia de Dios, YO SOY, en cada uno de nosotros, los Santos Seres Crísticos en nosotros y en toda la humanidad, nosotros invitamos a todos los Grandes Seres, Poderes y Legiones de la Luz relacionados con la estabilidad económica de las Naciones del planeta Tierra:

#### ¡Aparezcan ahora!

Amado Señor Miguel y Señora Astrea, purifiquen (3X) todas las instituciones financieras, todos los complejos financieros, todas las actividades relacionadas con la estructura económica del mundo. Remuevan la causa, núcleo, efecto, récord y memoria desde el mismo principio de los tiempos de todo mal uso del dinero o patrones de energía de divisas.

¡Amado Saint Germain y Amado Señor Zadquiel, penetren y saturen estas estructuras financieras con la actividad más poderosa del Fuego Violeta jamás conocida!

 $(^{\circ}3X)$ 

Amada Madre Divina, Señora Vesta, coloca todo control de los sistemas económicos y financieros en las manos de aquellos que sirven a la Luz y disuelve todo lo demás mediante el Fuego Sagrado, aquí, ahora y para siempre sostenido.

YO SOY la inversión sabia de sustancia y energía por todos los servidores de la luz que reciben estos beneficios para la bendición de toda la humanidad.

Amado Arcángel de la Restauración, restaura para nosotros ahora el Plan Divino para el balance armonioso en la distribución de la abundancia de la Tierra, y en el suministro ilimitado del Universo.

¡Agradecidamente Aceptamos esto hecho en Orden Divino y de acuerdo con la Sagrada Voluntad de Dios, YO SOY!

#### Sección 10

## Transición (Nacimiento y Muerte)



10-01

## Invocación por la Juventud y Niños Venideros

Con el pleno poder de la Amada Presencia de Dios, YO SOY: Amada Madre María y amados ángeles de la misericordia y la compasión, establezcan una bóveda espiritual de luz y amor alrededor de los hogares y familias en las cuales los niños que vienen van a encarnar.

Limpien y purifiquen a los padres, guardianes e instructores de estos niños que vienen, así como también a la juventud ya encarnada. Despierten a estos individuos a la memoria divina de ser elegidos como guardianes y protectores de estas almas encarnando.

¡Creen y sostengan una atmósfera pura, armoniosa y espiritualmente opulenta alrededor de ellos durante sus años de formación!

¡Te damos gracias a tí por el cumplimiento instantáneo de esta y de todas nuestras llamadas a la luz!

¡Cómo su Sagrado Nombre, YO SOY!

#### Las Puertas del Nacimiento

Con el pleno poder y autoridad de la Amada Presencia de Dios, YO SOY, nosotros llamamos al Amado Arcángel Gabriel, a la Amada Madre María, y al Señor Manu de cada Raza Raíz para que hagan:

\*Resplandecer, resplandecer, resplandecer, la Llama de la Resurrección en, a través y alrededor de todos los que están esperando la encarnación, para que traigan la gloria de sus propios Santos Seres Crísticos a la encarnación en manifestación completa. (\*3X)

¡Así sea, como el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

10-03

## La Alegría de la Transición Divina

Amada Presencia de Dios, YO SOY, en nosotros, Amados Maestros Ascendidos Saint Germain y Serapis Bey, y todos los Seres Divinos quienes sirven en los Rayos Cuarto y Séptimo; aparezcan ahora y hagan

Resplandecer, Resplandecer

sus Rayos y Llamas Cósmicas dentro de la causa y núcleo de todo temor y pena conectado con la tan llamada muerte;

Transmuten, Transmuten, Transmuten

todo esto y reemplácenlo con el pleno poder de la Llama de la Ascensión y su regalo de alegría eterna en la Luz Eterna.

¡Así sea, Amado YO SOY!

## La Humanidad, Saliendo de la Tierra Hoy

Amada Presencia de Dios, YO SOY, en los corazones de toda la humanidad. Amado Señor Miguel, el Arcángel de la Liberación, y sus Huestes Angélicas:

¡En el Nombre de la humanidad de la Tierra, particularmente de aquellos quienes serán llamados desde sus formas mortales este día—nosotros hacemos este llamado!

¡Permitan que los ángeles de la Paz sostengan el cuerpo físico de cada alma y mantengan la atmósfera y sentimientos, donde tal liberación está tomando lugar en Perfecta Paz! Dejen que el aura de santidad permanezca en la hora de transición, para que el alma pueda ser fácilmente liberada de su tabernáculo terrenal, y sin pena, ni temor, sin angustia que le aflija en el Umbral de la Nueva Libertad!

¡Permitan que los ángeles de la Liberación vayan al encuentro de cada alma. No dejen que ninguna corriente de vida perteneciente a nuestra evolución pase a través del velo de la tan llamada muerte "sin ser atendida"! ¡Permitan que cada uno sea llevado rápidamente a los Templos de la Misericordia y el Perdón, y sean bañados en los Fuegos Purificadores de la Llama Violeta de Saint Germain! ¡Permítanles a ellos estar preparados para entrar a los Salones de los Señores del Karma con dignidad y con el conocimiento consciente. ¡Qué cada uno sea asignado a un salón de clase de los Maestros Ascendidos y que alegre y felízmente entren al estudio de la Ley de sus propias vidas!

¡Nosotros llamamos a los Señores de la Misericordia y del Amor para que envuelvan a todos aquellos cuyos seres amados que estén cerca de dejar o que justamente han dejado esta Tierra, para que transmuten toda pena y dolor, y para que llenen cada corazón y hogar con la felicidad y gratitud por la oportunidad dadas a sus seres amados de conocer la verdadera libertad y progreso sobre el Sendero de la Vida!

¡Así sea, Amado YO SOY!

## Asegurando la Transición a la Luz de todas las Almas que Partieron

Con el pleno poder y autoridad de la Amada Presencia de Dios, YO SOY, Amado Arcángel Miguel y tus Legiones Ascendidas de la Luz:

¡Aparezcan ahora, en el nombre de las almas de todos aquellos que no estén libres completamente, que han hecho la transición del cambio hacia dentro de los reinos internos y:

¡Corten y libérenlos! ¡Corten y libérenlos! ¡Corten y libérenlos! (3X)

Purifiquen sus almas, (3X)

y entréguenlos a los Templos de Luz de los Maestros Ascendidos.

Yo espero y acepto esto manifiesto ahora mismo, con el pleno poder, y eternamente sostenido, todo poderosamente activo, hasta que cada hijo de Dios haya regresado a la Luz.

Así lo decretamos, ¡cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

10-06

## La Liberación y la Ley del Desprendimiento

En el nombre de la Presencia de Dios anclada en nosotros y en todos nuestros hermanos y hermanas, quienes han dejado sus cuerpos físicos y pasado por el cambio de la tan llamada muerte; en el nombre de nuestros propios Cristos resucitados y del Cristo Cósmico de este planeta:

10-06 continuación

Nosotros invocamos a los ángeles de la liberación para que vayan al encuentro de estas queridas almas y las inunden con la luz liberadora de la inmortalidad. Asístanles a través de la transmutación en el desprendimiento de todas las personas, lugares, condiciones y cosas del plano físico, y para que adelanten en su progreso espiritual hacia dentro de los reinos etéricos superiores, bajo su protección amorosa.

Asístannos también en el desprendimiento de personas y cosas específicas, gustos y aversiones, hasta que este mundo siempre cambiante no tenga efecto sobre nuestro equilibrio perfecto, y permanezcamos centrados en la verdadera liberación de la Conciencia Crística, mientras estemos en la encarnación.

¡En el nombre de la Ley del Desprendimiento Divino y la Liberación Perfecta para toda la humanidad, ángeles y elementales, nosotros aceptamos esto hecho!

¡Así sea, Amado YO SOY!



#### Sección 11

## **Aplicación Personal**



11-01

## Purificación y Preparación Personal

¡Oh, Tú—Gloriosa Presencia de Dios, YO SOY y Amado Maestro Ascendido ....... (nombre) ......! Hagan destellar sus poderosos rayos de luz ahora y:

Transformen esta conciencia humana mediante el poderoso Fuego Sagrado de Dios (3X)

Transformen esta aura humana mediante el poderoso Fuego Sagrado de Dios (3X)

Transformen esta personalidad mediante el poderoso Fuego Sagrado de Dios (3X)

(Pausa)

Y con esta transformación, afirmo silenciosamente dentro de mi alma:

YO SOY en el mundo pero no de él. (3X)

YO SOY en el mundo, sin embargo YO SOY la esencia de la realidad de Dios. (3X)

YO SOY un ser de luz encarnado y YO SOY libre. ¡Así sea, Amado YO SOY!

## Conciencia Maestra Ascendida

(Esta afirmación es para ser usada para sincronizarse con la Conciencia Maestra Ascendida de uno o más de los siguientes Seres Ascendidos y sus conciencias de cualidades divinas y maestría; o con la de cualquier otro Ser Cósmico o Ascendido. El estudiante puede escoger el (los) Ser (es) a ser sincronizado (s) de una manera regular, día a día o semana tras semana, según las necesidades de su crecimiento espiritual, y con la guía de su propio Ser Crístico.)

En el nombre y autoridad de la Presencia de Dios que YO SOY, Gran Hueste de Seres Cósmicos y Ascendidos, poderes y fuerzas de vida y luz. Llenen mi ser y mundo con las siguientes cualidades y actividades. Ayúdenme a sentir y saber con la seguridad y confianza Maestra Ascendida que:

YO SOY la Conciencia Maestra Ascendida del Amado El Morya de la obediencia iluminada a la Voluntad de Dios y la humildad espiritual ante el Amor de Dios. (3X)

YO SOY la Conciencia Maestra Ascendida del Amado Señor Lanto de la reverencia por toda vida y el amor que ayuda a liberarla. (3X)

YO SOY la Conciencia Maestra Ascendida de la Señora Rowena del puro amor divino y el balance contenido dentro de ésta—para que pueda convertirme en el Cristo en acción todo el tiempo. (3X)

YO SOY la Conciencia Maestra Ascendida del Amado Serapis Bey y el sentimiento de la Llama de la Ascensión, elevando todo en mi mundo a la felicidad, la opulencia y la perfección, hasta que haya alcanzado la victoria completa de mi Ascensión. (3X)

11-02 continuación

YO SOY la Conciencia Maestra Ascendida del Amado Hilarión del amor y el entendimiento de la exactitud de la Ley Cósmica, y el sentimiento del servicio consagrado a Dios dentro de esa Ley. (3X)

YO SOY la Conciencia Maestra Ascendida de Juan, El Amado y el sentimiento de amor divino, paz, y servicio externo que bendice y libera la vida. (3X)

YO SOY la Conciencia Maestra Ascendida del Amado Saint Germain de la Llama Violeta Transmutadora, del servicio ordenado, pureza y libertad para toda la humanidad sobre el planeta Tierra. (3X)

YO SOY la Conciencia Maestra Ascendida del Maha Chohan de la energía ilimitada, abundancia y perfección natural, y el gran poder creador que siempre produce perfección instantáneamente. (3X)

YO SOY la Conciencia Maestra Ascendida de la Amada Kwan Yin y el sentimiento de Compasión, Misericordia, Perdón y Curación Divinos, manifestándose en mi corazón, mente, sentimientos y alma. (3X)

YO SOY la Conciencia Maestra Ascendida de la Señora Portia y el sentimiento y la manifestación tangible, visible de la Justicia Divina en todos mis asuntos y en todos los de los chelas de la Luz. (3X)

YO SOY la Conciencia Maestra Ascendida del Amado Kuthumi y el sentimiento del Gran Silencio para siempre. (3X)

Lo he invocado y así es, ¡cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

# Llegando a Ser la Vibración de la Llama Crística

En el nombre de la Presencia individualizada de Dios que YO SOY, y en cuyo abrazo entrego mi evolución espiritual, yo afirmo y sé dentro de mi ser:

YO SOY la vibración de amor de mi Llama Crística (3X), en acción.

YO SOY la vibración de sabiduría de mi Llama Crística (3X), en acción.

YO SOY la vibración de poder de mi Llama Crística (3X), en acción, tres en uno.

Esto es lo que YO SOY, manifestando a través de todo lo que hago, pienso, digo y siento. (Pausa)

YO SOY la vibración de amor de Shamballa (3X), en acción.

YO SOY la vibración de sabiduría de Shamballa (3X), en acción.

YO SOY la vibración de poder de Shamballa (3X), en acción, tres en uno.

Esta es mi vibración y mi radiación, a medida que mantengo silente todo lo demás en mi mundo. (Pausa)

YO SOY el amor de mis Padres Dioses (3X), en acción.

YO SOY la sabiduría de mis Padres Dioses (3X), en acción.

YO SOY el poder de mis Padres Dioses (3X), en acción, tres en uno.

Esto es lo que YO SOY, mi Herencia Divina, la Conciencia Divina expandiéndose a sí misma sobre la Tierra, y YO SOY lo que YO SOY.

#### Un Instrumento del Maestro

(Escojan una o varias de las afirmaciones siguientes para trabajar cada día, tanto en la contemplación como en la acción.)

Amado Maitreya, hazme un instrumento de tu amor. (3X)

Amado Kuthumi, hazme un instrumento de tu paz. (3X)

Amado El Morya, hazme un instrumento de tu voluntad. (3X)

Amado Saint Germain, hazme un instrumento de tu libertad espiritual. (3X)

Amado Micah, hazme un instrumento de tu unidad de conciencia. (3X)

Amado Serapis Bey, hazme un instrumento de tu alegría ascendente. (3X)

Amado Lanto, hazme un instrumento de tu sabiduría. (3X)

## Una Demanda Personal para el Rayo de la Curación

Amada Presencia de Dios, YO SOY, en mí, les llamo a ustedes, Amado Dios Asclepio, Amado Hilarión, Amada Madre María y Arcángel Rafael para que hagan:

¡Resplandecer, resplandecer, resplandecer, la Llama Verde de la Verdad y la Curación en, a través y alrededor de los cuatro vehículos inferiores de .......(nombre)....... y mantengan estas llamas sostenidas hasta que la mente, memorias, sentimientos y forma física de él/ella sean purificadas de toda creación humana ahora y para siempre!

Así lo decreto; y a medida que demando esta Llama como un sacerdote (o sacerdotisa) en desarrollo del Rayo de la Curación, yo la dedico a los Amados Asclepio, Hilarión, Madre María, Arcángel Rafael, y les pido que me asistan en el sostenimiento del poder y la presión completa de este ímpetu de curación sostenido, hasta que .........(nombre)....... esté libre de la enfermedad y de las causas y núcleos de toda dolencia.

Yo también invoco la Llama Cristal de la Pureza y la Curación, y dedico esta llama a ustedes, Amado Elohim Vista y Amada Señora Cristal. Les pido que sostengan el poder y la presión completa del ímpetu de curación sostenido, hasta que .........(nombre)....... esté libre de la enfermedad, y de las causas y núcleos de toda dolencia.

Así lo decreto, y sé que a medida que lo demando, mi petición está siendo cumplida, de acuerdo a la Voluntad de Divina.

¡Cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

#### Restauración de Mi Vida

Mi querida y amada, mi esencia divina, te amo y te adoro. Resplandece a través de cada uno de mis esfuerzos en convertirme uno contigo. ¡Oh, Presencia resplandeciente de Luz, permite que el regalo de amor divino que es tuyo sólo para dar, fluya a través de mí para liberar la vida! Pido que pueda ser una puerta abierta de amor.

Y a medida que acelero mi viaje hacia la unidad eterna contigo, conscientemente atraigo de vuelta hacia mí mismo todas mis propias energías que estoy tan deseoso de amar libre. Ayúdame, oh llama en mi corazón, a amarme libre—a toda energía retornando a mí—a medida que estoy en los asuntos de mi Padre de amar toda vida libre.

En tu nombre, yo ahora acepto que en todas mis experiencias diarias:

YO SOY, reclamando el regreso de todas mis energías, hacia dentro del Corazón del Amor. (3X)

YO SOY el Fuego Violeta en acción, amándome libre. (3X)

YO SOY, agradecido al Sagrado Fuego Violeta, el aspecto más poderoso del amor que transmuta instantáneamente toda energía pendiente de vuelta a la perfección.

YO SOY, hecho totalmente de nuevo contigo.

¡Cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

#### Demandando Nuestro Pleno Impetu de Luz

¡En el nombre y por el poder de la realidad divina completa que YO SOY, yo invoco y demando mi pleno ímpetu de la luz divina ahora! Y a medida que me paro purificado y transmutado por el Fuego Violeta, yo sé que:

## YO SOY lo que YO SOY

Y mi aura pulsa con la esencia resplandeciente de mi Cuerpo Causal. (3X)

YO SOY un sol radiante de mi propia perfección divina. (3X)

Aceptado completamente ahora como la realidad de Dios que YO SOY.

¡Así sea, Amado YO SOY!

11-08

#### El Portador de la Luz

YO SOY una expresión constante de la Voluntad de Dios en acción. (3X)

Yo hablo únicamente cuando la Presencia de Dios tiene algo que decir a través de mí. (3X)

YO SOY un Portador de la Luz, YO SOY la Luz del Mundo. (3X)

Ahora he hablado, ¡cómo el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

## Un Vehículo Preparado

En el nombre de la Ley Cósmica del Amor y el Perdón que ahora invoco:

YO SOY, transmutando mi conciencia humana mediante el Fuego Violeta. (3X)

Oh, Fuego Sagrado, resplandeciendo como una luz radiante, moviéndose en espiral dentro de mi corazón:

Carga mi vehículo físico dentro de una conciencia física superior. (3X)

Carga mi vehículo etérico dentro de una conciencia etérica superior. (3X)

Carga mi vehículo mental dentro de una conciencia mental superior. (3X)

Carga mi vehículo emocional dentro de una conciencia emocional superior. (3X)

Y agradecido por este Fuego Sagrado, YO SOY ahora sublimado, purificado, acelerado y transformado por las corrientes de Fuego Sagrado, y YO SOY un vehículo preparado para la expresión del Cristo sobre este planeta.

## Decreto para el Equilibrio Perfecto

En el nombre y autoridad de mi propia Amada Presencia, YO SOY, les llamo a ustedes, Amado Señor Gautama, Señor del Mundo, y al Amado Maestro Ascendido Saint Germain, para que carguen mi mundo con su sentimiento de equilibrio perfecto en todas mis actividades.

A través del sentimiento del equilibrio perfecto, ayúdenme siempre a tomar el Camino del Medio. Llenen mi mundo de paz, armonía, alegría de servicio, y de ese modo capacítenme para beneficiarme de la aceleración natural de toda vida a mi alrededor. Asístanme en el mantenimiento de un control consciente y vigilante sobre mis energías para que yo pueda disfrutar de una vida práctica diaria mejor, de una estabilidad emocional mayor, de una agilidad mental, de una claridad etérica y de una fuerza física. Desde este día en adelante ayúdenme siempre a mantener los sentimientos de balance, equilibrio, dignidad y autocontrol general que son las cualidades de Dios y la naturaleza real del Séptimo Rayo.

Lo que demando para mí mismo, lo invoco para todos los chelas y para todos los hermanos y hermanas en la Familia del Hombre.

¡Cómo el Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

11-11

#### Llenando Mi Mundo Con Amor

En el nombre de la Presencia de Dios que YO SOY, y por el poder magnético del Fuego Sagrado investido en mí, les llamo a ustedes, Amada Señora Rowena, Amados Señor Chamuel y Señora Caridad, Amada Señora Nada,

11-11 continuación

Amados Orión y Angélica, para que llenen este santuario sagrado de amor divino y envíen sus ángeles del Rayo Rosa para que carguen, carguen, carguen cada átomo de esta construcción con la Llama Rosa del amor divino. Carguen también mi hogar y familia, mi automóvil, mis cuatro vehículos inferiores, y cada cosa con la que estoy conectado de cualquier forma, con la sustancia de la Llama Rosa del Amor. Ayúdenme a sostener esta extraordinaria actividad con una radiación e ímpetu siempre expandiéndose, con su asistencia cósmica. Ayúdenme atraer y expandir la Llama Rosa del Amor desde dentro del corazón de mi propia Llama Triple, como una bendición para toda vida a medida que pasen a mi lado.

¡Yo acepto este llamado cumplido, como el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

11-12

#### Dando el Dominio a Tu Presencia Divina

Poderosa Presencia YO SOY, toma el comando de este ser externo este día.

Toma el comando de todo pensamiento, sentimiento, palabra hablada, acción y reacción mía.

Muestra tu perfección, sostén tu dominio.

Ponme y manténme siempre en mi lugar correcto y perfecto.

Muéstrame la cosa perfecta a realizar, y a través de mí, hazla perfectamente.

#### **El Padre Nuestro**

¡Padre nuestro, que estás en el Cielo, santificado sea Tu Nombre. Venga Tu Reino. Hágase Tu Voluntad en la Tierra—como en el Cielo. Danos hoy el pan nuestro de cada día; y Perdónanos nuestras ofensas, así como nosotros perdonamos a los que nos ofenden. Tú que no nos dejas caer en la tentación, mas líbranos del mal. Porque Tuyo es el Reino, el Poder y la Gloria, por siempre y para siempre! Amén y Amén.

11-14

#### Una Oración Personal a la Presencia Universal

Dios Padre-Madre nuestro que estas en el Cielo del Cáliz de mi corazón, santificado sea tu Nombre: YO SOY. Santificada sea tu Sagrada Llama de La Vida Eterna.

Venga tu reino ahora, a través de tu hijo resucitado en mi corazón, en mi Ser, a través de mi alma. Hágase tu voluntad en la Tierra a través del Cristo Resucitado en la Familia del Hombre, como en el Cielo, a través de tu Familia de Angeles, Devas y Seres Ascendidos.

Danos hoy el pan nuestro de cada día—la corriente externa de Sustancia Luz Electrónica que sostiene nuestro propio Ser, y desde la cual toda perfección es nuestra para crear.

Perdónanos nuestras ofensas de tu única Gran Ley de Amor Eterno—la calificación armoniosa de tu pan diario de vida—así como nosotros perdonamos a aquellos quienes ofenden nuestra armonía.

11-14 continuación

Y condúcenos a tus reinos de "causa" perfecta, mas líbranos de la ilusión de los "efectos" de la conciencia humana.

Porque tuyo es el reino—la unidad de toda vida como Luz.

Y el Poder—que es para resucitar todo de nuevo hacia tí.

Y la Gloria—de tu propia perfección siempre expandiéndose.

Por siempre y para siempre—en el momento eterno del ahora.

Amén y Amén, como tu nombre, YO SOY.

## Soltando dentro del Fuego Violeta

YO SOY, ahora envuelto en un campo de fuerza de protección invencible. Desde este foco YO SOY capaz de revisar mi vida como un observador objetivo. Yo pido a mi Ser Superior empujar hacia la superficie de mi mente consciente cada simple experiencia, conocida y no conocida, que esté de cualquier manera, impidiéndome alcanzar mi bien más elevado.

Resplandeciendo en, a través y alrededor de mis cuatro cuerpos inferiores (físico, etérico, mental y emocional) está el pleno poder de la Llama Violeta Transmutadora. Esta luz, desde el propio Corazón de Dios transmuta instantáneamente estos pensamientos, palabras, acciones, sentimientos y memorias negativas de vuelta a su perfección original. YO SOY, en paz perfecta.

A medida que esta información sale a la superficie, yo, sin esfuerzo la suelto, sin dolor, y sin miedo—dentro del Fuego Violeta.

¡Yo simplemente experimento esta energía negativa siendo transmutada de nuevo en luz y la amo libre!

#### Sección 12

## Libertad para Shamballa



12-01

## Libertad para Shamballa

Bien-amada Presencia de Dios, YO SOY, en nosotros; nosotros, tus chelas, invitamos e invocamos a la Gran Hermandad Blanca, los Señores Solares, las Veladoras Silenciosas, el Reino Angélico, el Reino Elemental, los Grandes Seres Cósmicos y los Poderes de Luz relacionados de cualquier forma con el foco físico de Shamballa: ¡Venid ahora! Envolvednos en vuestra Luz, Vibración y Conciencia Crísticas.

¡Flamead (3X) el poder transmutador, purificador, perdonador y liberador del sagrado Fuego Violeta hasta la misma causa y núcleo de todo efluvio que ha impedido la plena manifestación de todas las cosas, y que esté de cualquier manera, obstruyendo la corriente de toda inspiración, de coservidores, de apoyo financiero, de armonía y paz en Shamballa!

¡Corta y libéranos! ¡Corta y libéranos! ¡Corta y libéranos! (3X)

de toda línea de fuerza que nos conecte de cualquier manera con imperfección de cualquier clase.

Permitid que la Madre del Mundo envuelva a esta Actividad de Luz y a todos sus miembros en el Concepto Inmaculado del Puente a la Libertad Espiritual hasta el cumplimiento y la perfección del Plan Divino de Dios.

#### 12-01 continuación

Desde este momento en adelante, mantened nuestras llamadas sostenidas, mantenidas y siempre expandiéndose sin límites.

¡Así lo decretamos, como el más Sagrado Nombre de Dios, YO SOY!

# El Padre Nuestro

(Para decirse a diario)

Padre Nuestro que estás en el Cielo, Santificado sea Tu Nombre. Venga Tu Reino. Hágase Tu Voluntad en la Tierracomo en el Cielo. Danos hoy el pan nuestro de cada día. Y perdónanos nuestras ofensas, así como nosotros perdonamos a los que nos ofenden. Tú que no nos dejas caer en la tentación, mas líbranos del mal. ¡Porque Tuyo es el Reino y el Poder y la Gloria por siempre Y para siempre! Amén y Amén

